



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Dandim 0827/Sumenep Kembali Safari Shalat Subuh di Masjid Baiturrohmah Desa Gadu Barat Ganding

Yudik - [ACEH.FR.N.CO.ID](http://ACEH.FR.N.CO.ID)

Oct 26, 2022 - 13:13



SUMENEP - Sejak bertugas sebagai Dandim 0827/Sumenep, akhir bulan Juni 2022, Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E, terlihat melakukan sejumlah aktivitas keagamaan dan aktivitas sosial.

Di antara kegiatan keagamaan itu adalah aktif melaksanakan safari subuh di

beberapa masjid di wilayah Kabupaten Sumenep. Hampir setiap hari, perwira berpangkat dua melati ini, melaksanakan shalat subuh bersama di masjid berbeda.

Menurut Dandim Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E., ibadah bukan hanya sekedar mendekatkan diri kepada sang pencipta, tetapi pula menjalin dan mempererat silaturahmi sesama makhluk Allah SWT.

Terkait tugas sebagai Dandim Sumenep, aktivitas safari sholat subuh menjadi kebiasaannya yang dilakukan setiap sholat subuh di masjid wilayah Kabupaten Sumenep secara bergantian.

"Bukan beribadah untuk bekerja, tetapi bekerja dan ibadah. Aktivitas kerja kita harus ada nilai ibadah," katanya.



Safari subuh terbaru yang dilaksanakan Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. dilaksanakan di Masjid Baiturrohmah Desa Gadu Barat Kecamatan Ganding Kabupaten Sumenep, Rabu (26/10/2022) bersama sejumlah personel Koramil 0827/08 Ganding yang beragama Islam dan masyarakat setempat.

Usai sholat subuh, Dirinya melakukan silaturahmi dengan sejumlah personel Koramil 0827/08 Ganding dan komsos dengan masyarakat setempat.

"Safari subuh ini dilakukan untuk menjalin silaturahmi Kami agar lebih dekat anggota di Koramil Ganding serta lakukan komsos dengan masyarakat setempat terkait pemanfaatan potensi lahan tidur untuk bekerja sama dengan kami pada program Ketahanan Pangan" tuturnya.

Kegiatan safari subuh Dandim 0827/Sumenep, juga diharapkan menjadi virus

bagi masyarakat, khususnya anak-anak muda sehingga aktivitas ibadah di subuh hari meningkat dan memakmurkan masjid.